

Verstärkung für das Blasorchester

Weihnachtskonzert am 26. Dezember

Am 26. Dezember ist es wieder soweit: Das Blasorchester Hövelhof gibt in der St.-Johannes-Nepomuk-Kirche ein festliches Weihnachtskonzert. Eine gute Gelegenheit für alle Musikfreunde, die Feiertage in einem festlichen Rahmen ausklingen zu lassen. Musikalisch hat sich das Orchester in den letzten beiden Jahren unter der Leitung von Björn Zimmermann stark weiterentwickelt. Unter anderem ist in diesem Jahr erstmals wieder eine ganze Gruppe von jungen Musikern mit dabei, die im Vorjahr noch im Jugendorchester des Blasorchesters gespielt haben. Die Jugendlichen proben seit einigen Wochen gemeinsam mit dem Blasorchester und werden am 2. Weihnachtsfeiertag erstmals als Teil des großen Blasorchesters mitwirken. Das Orchester begeht im nächsten Jahr bereits seinen 40. Geburtstag, doch ist der Verein erst seit wenigen Wochen selbstständig und auch als e.V. eingetragen.

Für das anstehende Jubiläumsjahr hat sich das Orchester viel vorgenommen. Es ist ein großes Jubiläumskonzert mit Party am 9. April im Schützen- und Bürgerhaus geplant. Des Weiteren hat das Blasorchester das Heeresmusikkorps II aus Kassel noch einmal als Gast nach Hövelhof eingeladen.

Doch zuvor dürfen sich die Hövelhofer erstmal auf das Weihnachtskonzert am 2. Weihnachtsfeiertag um 17 Uhr in der katholischen Kirche freuen. Der Eintritt ist wie immer frei.

